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РЕФЕРАТ 

 

 Работа содержит: с. 72, 17 рисунков, 7 таблиц, 50 источников, 9 

приложений. 

 Ключевые слова: ИНФЛЯЦИЯ, ИНДЕКС ПОТРЕБИТЕЛЬСКИХ ЦЕН, 

ДЕНЕЖНАЯ МАССА, РОСТ ЦЕН, ДЕВАЛЬВАЦИЯ 

 

 Цель работы заключается в рассмотрение особенностей инфляционных 

процессов в Республики Беларусь, основных проблем и пути их решения, а 

также построение эконометрической модели уровня инфляционных процессов 

и прогнозирование уровня инфляции на основе построенной модели. 

          Объектом исследования является - инфляция. 

          Методы исследования: научный, абстрактно-логический, системно-

структурный, экономико-математический и экономико-статистический.  

В процессе работы были получены следующие результаты: выполненный 

комплексный эконометрический анализ показывает целесообразность 

использования многосторонних подходов при исследовании инфляционных 

процессов с привлечением аппарата статистических и эконометрических 

методов и моделей. Использование различных методов для анализа отдельных 

сторон инфляционных процессов дает возможность выявить наиболее 

значимые факторы, порождающие инфляцию, и повысить качество прогноза 

динамики потребительских цен. 

 Новизна полученных результатов заключается в методике 

эконометрического моделирования в качестве инструмента прогнозирования 

и анализа инфляции адаптируема к условиям переходной экономики. Может 

служить эффективным инструментом прогнозирования и анализа инфляции 

переходной экономики при условии учета ее специфики. 

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных результатов: 

результаты исследования могут быть использованы для дальнейшего 

исследования темы, для построения прогнозов на основе полученных моделей, 

практические выводы должны быть учтены при разработке программ 

социально-экономического развития Республики Беларусь. 

 Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и 

объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные 

из литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

 

 This graduation thesis consists of 72 pages, 17 pictures, 7 tables, 50 sources 

and 9 applications.  

 Keywords: Inflation, Consumer price index, Monetary weight, Price growth, 

Devaluation 

 

 The object of study is to examine the features of inflation processes in the 

Republic of Belarus, the main problems and ways to solve them, as well as the 

construction of an econometric model of the level of inflation processes and 

forecasting the level of inflation based on the model built.  

 The aim of research is inflation. 

 Мethods: scientific, abstract-logical, system-structural, economic-

mathematical and economic-statistical. 

 In the process of work, the following results were obtained: the completed 

comprehensive econometric analysis shows the expediency of using multilateral 

approaches in the study of inflation processes involving the apparatus of statistical 

and econometric methods and models. The use of various methods for the analysis 

of individual aspects of inflationary processes makes it possible to identify the most 

significant factors that generate inflation and to improve the quality of the forecast 

of the dynamics of consumer prices. 

 The novelty of the results obtained lies in the method of econometric 

modeling as a tool for forecasting and analyzing inflation that is adaptable to the 

conditions of a transitional economy. It can serve as an effective tool for forecasting 

and analyzing the inflation of the transition economy, given its specificity. 

 Degree of implementation and recommendations for the implementation of 

the results: the results of the study can be used to further study the topic, to build 

predictions based on the models obtained, practical conclusions should be taken into 

account in the development of socio-economic development programs of the 

Republic of Belarus. 

 The author of the work confirms that contained in the thesis work of 

settlement and analytical materials correctly and objectively reflects the state of the 

test process, and all borrowed from literature and other sources of theoretical, 

methodological and methodical positions and concepts are accompanied by 

references to their authors.     
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